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「国の助成制度」
「保険適用」をめざします

マイナ保険証の利用率はいまだに10%台で、トラブルも継続しています。
伊藤岳は国会で、医療機関や高齢者などの現場の声・実態を取り上げて、
「マイナ保険証のごり押しをやめ、現行の保険証を残せ」とくり返し求め
てきました。

相次ぐバス路線の撤退の中で高齢者の足が奪われています。伊藤岳は、
コミュティバスの存続や地域公共交通の充実を求める声を国会に届け
てきました。運転手不足対策のために、国土交通大臣から「予算増額も
含め、今後検討する」との答弁を引き出しました。

加齢性難聴の高齢者にとって高齢者の孤立を防ぎ、認知症
を予防するための補聴器購入のための公的補助は切実な
要求。補聴器への補助を実施する自治体は全国で約400。
伊藤岳と日本共産党はこの動きをさらに広げ「国の助成
制度」「保険適用」を実現させます。
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年金が下がり続けている最大の原因は「マクロ
経済スライド」という仕組みのため。自公政権と
立憲民主党が合意した年金改革では、「マクロ
経済スライド」が今後10年以上も温存され、年金
は1割も削減されます。
日本共産党は、「マクロ経済スライド」をただちに
廃止し、物価や賃金上昇に見合う年金をめざしま
す。290兆円もの年金積立金（給付額の5年分）は、
今すぐ年金給付の維持・拡充にあてます。
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現行保険証を残します
マイナ保険証は問題だらけ

高齢者の切実な願い
公共交通の充実と維持は
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